



DER BÜRGERMEISTER  
INFORMIERT



*Liebe  
GemeindebürgerInnen!*



In der aktuellen Ausgabe des Bürgermeisterbriefes darf ich Ihnen einige Informationen zukommen lassen:

### **Besuch vom Landeshauptmann**

Ende Jänner durfte Frau Bürgermeisterin Pickl unseren Landeshauptmann Herrn Mag. Christopher Drexler im Gemeindeamt in Empfang nehmen. Bei einem Kurzbesuch konnte sich der Landeshauptmann ein Bild von unserem Alltag machen. Im Gespräch mit Frau Bürgermeisterin wurden große Projekte der Vergangenheit und vor allem künftige Vorhaben besprochen. Die Bediensteten konnten dem Landeshauptmann von den alltäglichen Aufgaben in Verwaltung und im Außendienst berichten.



## Förderung Studenten

Der Gemeindevorstand hat in seiner letzten Sitzung eine Förderung für Kobenzer Student:innen beschlossen. Ein Zuschuss in der Höhe von € 150,- pro Semester wird nach folgenden Richtlinien ausbezahlt. Um eine Förderung kann jeweils am Ende eines Studiensemesters angesucht werden. Der Hauptwohnsitz der Studentin/des Studenten muss sich über das gesamte Semester hinweg in Kobenz befunden haben. Die Beantragung kann persönlich oder schriftlich mit Vorlage einer aktuellen Inskriptionsbestätigung und des Familienbeihilfenbescheides erfolgen. Ein erstmaliges Ansuchen kann nach dem Sommersemester 2023 gestellt werden.

## App „Gem2Go“

Über unsere Gemeinde-App „Gem2Go“ können sie sich laufend über wichtige Information und Neuigkeiten zum Gemeindegesehen und darüber hinaus informieren. Durch die Push-Nachrichten-Funktion werden Sie sehr schnell über wichtige Ereignisse wie zum Beispiel Rohrbrüche und früh genug über Müllabholtermine oder Veranstaltungen informiert. Die digitale Informationstafel gibt alle wichtigen Dokumente der Amtstafel wieder. Die App ist in allen gängigen App-Stores zu finden. Einfach herunterladen und als Heimatgemeinde „Kobenz“ auswählen. Sollten Sie Hilfe bei der Installation und Einrichtung benötigen, helfen wir Ihnen natürlich sehr gerne!



**DIE  
GEMEINDE  
INFO UND  
SERVICE APP**



## Gemeindeschitag

Heuer konnte endlich wieder einmal der Gemeindeschitag organisiert werden. Am 11.02.23 erlebten fast 80 begeisterte Schiläufer:innen einen sportlichen Ausflug in die Schiregion Obertauern.



Eure Bürgermeisterin

Eva Pickl

→ Bitte wenden!